



THEMA DER WOCHE

Leopold Engleitner versucht auch noch mit seinen 103 Jahren vor allem die Jugend zu sensibilisieren, bei Unrecht nicht zu schweigen. Er ist der älteste KZ-Überlebende weltweit. Seit 1999 reiste er mehr als 110.000 Kilometer durch Europa und die USA. Tausenden von jungen Menschen führte er an Schulen und Universitäten die schrecklichen Auswirkungen totalitärer Regime und von Gruppenzwang vor Augen. Welche Äußerungen werden wir in einigen Jahren hören müssen, wenn es keine Überlebenden des NS-Regimes mehr geben wird?

Ing. Harald Schober, E-Mail